



## L'Agence Mouche au Mont Saint-Michel

### L'affaire du trésor de la baie

Claudine Aubrun

Réalisé en partenariat avec L'Établissement public national du Mont Saint-Michel.

Dans cette nouvelle aventure de l'Agence Mouche, l'autrice s'est attachée à coller au plus près de l'histoire du Mont Saint-Michel et à faire ressortir la singularité de ce patrimoine exceptionnel.

Toutefois, afin de ne pas alourdir la narration, Claudine Aubrun a pris quelques libertés.

Il lui est arrivé de simplifier ou de modifier l'accès à certains endroits, notamment au niveau de l'abbaye ou de l'église Notre-Dame-sous-Terre mais aussi dans le passage où les personnages grimpent vers la flèche. On peut aussi noter qu'elle n'a pas tenu compte du sens du circuit conférence et qu'elle a fait se déplacer les petits détectives du réfectoire et du cloître vers les terrasses du chœur alors que c'est impossible.

Il en est de même pour le passage concernant les cachots : on ne peut pas se retrouver enfermé depuis Notre-Dame-sous-Terre. On notera également que le vestibule des cachots se trouve de l'autre côté de l'escalier Nord Sud.

L'agence Mouche est un pur produit de l'imagination de l'autrice et les choix qu'elle a faits sont destinés à servir le récit, à le rendre plus vivant et plus riche en rebondissements.

